

P R E S S E M I T T E I L U N G

Haus Liesl findet Anklang:

Regnauer: 2.500 Gäste strömten zur Eröffnung von Musterhaus Liesl

Seebruck – Gut 2.500 Besucher nahmen die Einladung zur Eröffnung des neuen Regnauer Musterhauses Liesl an. Sie nutzten das schöne Wetter am vergangenen Sonntag, um sich bei Regnauer über die neuesten Trends im Hausbau zu informieren. Das Seebrucker Familienunternehmen präsentierte den Gästen nicht nur die beiden Musterhäuser Liesl und Ambienti+, sondern lud parallel zur Werksbesichtigung, zu interessanten Vorträgen und zu spannenden Gesprächen ein.

Wohngesunde Vitalhäuser, die das Wohlbefinden ihrer Bewohner gezielt und nachhaltig steigern: Das Motto des Seebrucker Familienunternehmens Regnauer ist auch der Traum vieler Bauherren. Zur Eröffnung des neuen Musterhauses Liesl nutzen daher zahllose Interessenten die Gelegenheit, die beiden Musterhäuser sowie das Regnauer Vitalbüro zu besichtigen und sich bei einer Werksführung und in Vorträgen über zeitgemäße Fertigungswege und nachhaltige Architektur zu informieren.

Bei strahlendem Sonnenschein gaben sich 2.500 Besucher quasi die Hand, um Liesl kennenzulernen, sich über das Familienunter-

nehmen zu informieren – und gemeinsam mit der Familie Regnauer im extra aufgestellten Bierzelt bei Blasmusik und gutem Essen das 90-jährige Bestehen des Unternehmens zu feiern.

Liesl verkörpert alle Eigenschaften, die den Erfolg des Familienbetriebs ausmachen: Die im Gebäude verbaute und von Regnauer in diesem Jahr eingeführte extra stark gedämmte ThermoVitalwand mit Holzfaserdämmung – innen und außen – erfüllt schon heute die energetischen Anforderungen der Zukunft. Mit seinem weit auskragenden Dach, dem breiten Flur, dem sogenannten Flez, der Wohnküche auf der einen Seite und der gemütlichen Stube mit Kaminofen auf der anderen paart das Musterhaus zudem Tradition mit Innovation und heimatverbundene Gemütlichkeit mit zeitgemäßer Umsetzung und moderner Technik. Damit überzeugte der zum 90jährigen Jubiläum der Regnauer Gruppe errichtete Neubau die zahlreichen Gäste der Einweihungsfeier auf der ganzen Linie.

Anlässlich der Feier begrüßte die Unternehmerfamilie Michael und Engelbert sowie Silvia Regnauer pünktlich um 10 Uhr die Gäste. Mit der feierlichen Banddurchschneidung eröffneten die Bauherren im Anschluss vor versammeltem Publikum das jüngste Musterhaus von Regnauer Hausbau.

Auch die Werkstore waren zum Eröffnungstag geöffnet, sodass die Besucher sich ein genaues Bild über die EDV-gesteuerte automatisierte Fertigungstechnik des Unternehmens machen konn-

ten. Fachleute führten parallel in Vorträgen und Führungen in die Hintergründe des Einfamilienhaus- und Gewerbebaus ein und standen bei Fragen Rede und Antwort.

Von der Planung eines Hauses über individuelle Gestaltungs- und Ausstattungsmöglichkeiten bis hin zu den einzelnen Arbeitsschritten in der Fertigung zeigten die Seebrucker so ihren Gästen alles Wissenswerte rund um das individuelle Regnauer Vitalhaus und das maßgeschneiderte Vitalbüro.

Sie informierten über aktuelle Fragen wie Smart Home Technologie oder Frischluft Wärmetechnik und gaben Einblicke in clevere Finanzierungsmöglichkeiten. Ein attraktives Kinderprogramm garantierte darüber hinaus, dass sich auch der Nachwuchs nicht langweilte und sorgte dafür, dass der Eröffnungstag von Musterhaus Liesl allen Besuchern von Regnauer nachhaltig in Erinnerung bleibt.

Die Regnauer Musterhausausstellung an der Pullacher Straße 11 in Seebruck am Chiemsee ist täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet, auch am Samstag und an Sonn- und Feiertagen.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Die Leidenschaft für wohngesundes Bauen stellt jedes

neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen.“ Das Familienunternehmen, das vor 90 Jahren gegründet wurde, baut schlüsselfertige Häuser aus einer Hand.

Zum Unternehmen Regnauer Fertigbau

Regnauer Fertigbau ist ein bundesweit führender Anbieter von Business-Gebäuden. Das mittelständische, inhabergeführte Unternehmen zeigt seine Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung vitaler Gebäude, die durch Ästhetik, Energieoptimierung, den Werkstoff Holz und maßgeschneiderte Planung einen strategischen Erfolgsfaktor der Unternehmensentwicklung darstellen. Die nachhaltige Erstellung im Holzfertigbau, der Reputationsgewinn durch Holzbau sowie Verbesserung der Leistungsfähigkeit von Unternehmen und Mitarbeitern stehen für Unternehmenschef Michael Regnauer an erster Stelle. Das vor 90 Jahren gegründete Gesamtunternehmen in Seebruck, Chiemsee, setzt mit 240 Mitarbeitern rund 50 Mio. Euro (2018) um.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Rylltext, Redaktion und Kommunikation
Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3
81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82
E-Mail: ryll@rylltext.com

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr